

Cientos de fieles, autoridades provinciales, participaron de los actos organizados por la Fraternidad de Pastores de Huelva en un clima de unidad y libertad



Imagen del Culto Unido de las iglesias de Huelva, el pasado domingo 30

(HUELVA, 03/11/2022) Las Iglesias Evangélicas de Huelva han conmemorado el pasado fin de semana, a través de diversos actos, y por primera vez de forma conjunta, el Día de la Reforma.

“Esto es consecuencia del compañerismo y la unidad que se está produciendo entre los pastores e iglesias de la provincia en los últimos 9 años”, dicen desde la Fraternidad de Pastores de Huelva (FRAPAH), la entidad organizadora.

En los días previos, una representación del **Consejo Provincial de Huelva y de la FRAPAH**, mantuvieron una **ronda de contactos con autoridades provinciales**, quienes expresaron su reconocimiento y apoyo a la labor social de las iglesias evangélicas y se comprometieron a asistir a los actos programados por el Día de la Reforma.



Este año la FRAPAH invitó como orador **al pastor, José Moreno Berrocal, escritor,**

historiador y conferenciante de reconocido prestigio

, quien tuvo a su cargo tres ponencias magistrales, en los tres actos organizados; todas ellas recibidas con elogiosos comentarios por parte de los asistentes y de las autoridades presentes.

El sábado 29, por la tarde, en un acto dirigido a las Iglesias de Huelva, Moreno Berrocal habló ante 280 miembros de las diferentes Iglesias de Huelva sobre “la primacía de la Escritura y de Cristo como Salvador, como esencia de La Reforma”, basado en el texto de 2 Timoteo 3.15-17.

El domingo 30, en el Culto Unido Público con la asistencia de **700 fieles** y con participación de las autoridades provinciales, la meditación bíblica versó sobre un “texto clave” de la Reforma, exponiendo Romanos 1.16,17 y subrayando “la recuperación del evangelio” como principal logro de la Reforma.





Los días de la Reforma en Huelva, un momento de reflexión y renovación espiritual en la ciudad de Huelva.



[El Día de la Reforma fue celebrado por las iglesias evangélicas de Huelva con un alegre y multitudinario acto en el que participaron más de 100 personas.](#)